
■卓話者紹介　　　　　　　　西田俊太郎君
先生は昭和25年生まれで66才で、市議会

議員４期目で、２代前の議長も務められまし
た。沼田市発展のため日々活動され、昨年、
沼田城を造る会を立ち上げ、会長として頑張
っていられます。
小野委員長は、会長を補佐しながら会の運
営に努められ、昨年は生方年度で地区幹事も
努められておりました。
■卓　話
☆大島崇行会長　　　　　　　　　
昨年は真田丸で明け暮れた１年でした。沼
田城を建設に向けて６月に発会して、会員を
集め、資金寄付をお願いしています。
この運動は、昭和35年前観光協会の走り

で、永徳さんが当時100万円を寄付したこと
から始まり盛り上がったり、時代の変化で
細々と続けられて6780万円位基金としてお
預かりしています。
西田市長の時に森林文化都市を宣言して、

公園も運動場などを移転して、城跡公園らし
く整備しようと、沼田公園長期整備構想を策
定しました。
昨年は石垣など発掘調査をしましたが、瓦
などは出てきたのですが、石垣は出土しませ
んでした。次年度は調査方法を変えたり、国
や県にも協力をお願いして進められると思い
ます。また、旧土岐邸をまち中に移築、テニ
スコート、野球場も沼須に移して、本格的に
整備を進め始めました。
愛知県の三河湾に面した西尾市に視察をし
てきました。お城と資料館など城跡公園に整
備しましたが、なかなかお客様が来ないと言
われ、名古屋、犬山に行かれてしまうと残念
がっていました。ここは15億円で文化庁の

協力、補助なく建設したそうで、地元信金が
毎年1000万円もの寄付をしてくれたそうで
す。
沼田城は300坪で30億円位を予想します。

ランニングコストは20万人位来場してもら
えばなんとかなるかと思われます。
ＮＨＫのお陰で、真田丸をタモリさんや鶴

瓶の番組も併せて応援いただき、民放の費用
として計算すると69億円だそうで、来場者
も16万人を超え、経済効果25億位で100億
になろうとする効果になります。
沼田は真田の里と大きな声でこれらを活か

して、宝として磨き、沼田城を建てられるよ
う進めてまいりたいと思います。この機を大
切にして前進させるため、ご協力をお願いい
たします。
☆小野幸広委員長　　　　　　　　　
沼田は昌幸が沼田氏より奪い、その後上杉

織田、北条と移り、小田原北条を秀吉が攻め
真田の領地として安堵され、信幸が城主とな
っり、1590年から1681年のお取り潰しま
で５代続いた。
家光の時代に全国の城絵図を大名に提出さ

せ、正保絵図が残りました。これを見ると天
守閣の絵には４つの屋根と一番下に破風があ
るので、当然その下に屋根があるので、５層
であったと判断されております。
花壇の所に本丸御殿があり、二の門、三の

門があり櫓門であったと思われ、沼小の所に
大手門があり、今の向きと90度ちがいます
が、同じ様な門であったと思われます。堀が
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ありましたが、これらは全て空掘で水はあり
ません。
天守閣を始め、多くの復元を木造で考えて
本物に近いものとして、沼田のシンボルとし
て育てていきたいと思います。
会員になっていただき、この活動に参加し
て、協力金集めのご協力をお願いいたします。
申し込み書がありますので、お待ちしており
ます。

■司　会　　　 深津卓也SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　飯島千明君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田城を造る会会長　　　　　大島崇行様

〃　　研修委員長　　　　小野幸広様
小菅茂雄会長

２月に入りましたが、新年行事等で飲む機
会が多く肝臓を休める暇もない方々もいると
思います。毎日２合、ビール1.5本以上飲む
人は、飲まない人に比べ脳の萎縮が15年程
度早く、10～20％萎縮しているようで、脳
を溶かしているとも言えます。
アルコールによって前頭葉が乱れ、暴れた
り大声を出したりし、運動機能を調整する小
脳も乱れ、千鳥足やろれつが回らなくなりま
す。記憶の守護神である海馬も乱れ、短期記
憶はすぐに消えてしまいます。
アルコールにより脳卒中や心臓など命を危
険にさらす場合が高くなります。一日一合程
度がお勧めです。
幸之助の日々の言葉に「人生において健康
に保つ方法は人によって異なる。各々に与え
られた資質に従って生活の道を守れば、弱い
人は弱い人なりに健康を楽しむことができ
る。」と述べています。無理せずストレスを
貯めないで、人生をエンジョイして下さい。

西田俊太郎幹事
◎地区ローターアクトより
地区年次大会、２月11日桐生クリオパレ
スで開催。
◎新発田RCとの友好クラブ締決式
３月６日新発田RCに行き、締決をします
ので、出席希望者は幹事まで。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 塩浦敬之委員

◎ニコニコ委員会　　　　飯島千明副委員長
・大島崇行様、小野幸広様　今日はお世話に
なります。ご協力をお願いいたします。

・小菅茂雄君　大島崇行先生の卓話を楽しみ
にして。先週長期戦略特別委員会の会議、
大変お疲れ様でした。

・山田龍之介君　沼田城を造る会の大島会長
と小野委員長を迎え、今後の展望を聞き、
城再建を進めたいと思います。

・ニコニコ一週間　沼田城を造る会の大島会
長を卓話にお迎えして
松野正一君　　小暮正人君　　飯島千明君
荒井静雄君　　塩浦敬之君　　阿形登氏君
金井正樹君　　今井幸吉君　　宮澤孝幸君
綿貫利彦君　　櫛渕光彦君　　深津卓也君
安達政喜君　　戸部聖之君　西田俊太郎君
桑原　裕君　　天野純一君　　津久井功君
金子秀行君　　桑原敏行君　　割田一敏君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　松野正一委員長
小菅茂雄君　　今井幸吉君　　松野正一君
割田一敏君　　吉野　登君　　金井正樹君
阿形登氏君　　宮澤孝幸君　　塩浦敬之君
櫛渕光彦君　　戸部聖之君　　安達政喜君
桑原　滋君　　小暮正人君　西田俊太郎君
深津卓也君　　春日政志君　　桑原　裕君
金子秀行君

・上半期表彰
阿形登氏君　　赤間昌彦君　　橋本安夫君
今井幸吉君　　金井正樹君　　小菅茂雄君
小暮正人君　　桑原　滋君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　水石清治君　　持谷明宏君
関　真一君　　戸部聖之君　西田俊太郎君
津久井功君　　割田一敏君　　横山公一君
吉野　登君　　松野正一君

◎情報史料分類選考委員会
山田龍之介委員長

２月号友の紹介。RI会長メッセージ「世
界はますますロータリーを必要としていま
す」で２月23日に112年を迎え、進化して
いくロータリーが奉仕を通じて明るい未来の
一助となっていると述べています。クラブ合
併が特集され、会員減少の中でどう活動をし
ていくかがあります。ロータリーアットワー
クで渋川RCの記念事業が紹介されています。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 30名 ８名 55.88 ％


